

COLECTIVO LASTIRI REPUDIA EL ASESINATO DE BERTA CÁCERES

"En nuestras cosmovisiones como seres surgidos de la tierra, el agua y el maíz. De los ríos somos custodios ancestrales, el pueblo lenca, resguardados por los espíritus de las niñas que nos enseñan que dar la vida de múltiples formas por la defensa de los ríos, es dar la vida para el bien de la humanidad y de este planeta."

Berta Cáceres

Con mucho dolor y repudio lamentamos el asesinato político de la lidereza indígena y feminista Berta Cáceres, demandamos una verdadera investigación de este crimen del que hacemos responsable al Estado de Honduras por no haber garantizado la protección que implican las medidas cautelares otorgadas por la Comisión Interamericana de Derechos Humanos(CIDH) en el 2013.

Berta Cáceres junto a otros miembros del Consejo Cívico de Organizaciones Populares e Indígenas de Honduras (COPINH) recibió en reiteradas ocasiones amenazas de muerte por su trabajo de defensoría del territorio, los bienes comunes, los derechos de los pueblos indígenas y de las mujeres. También fue criminalizada por el Estado por esta misma labor.

Este hecho evidencia que la Ley de defensores y defensoras no significa un cambio que garantice la protección de los defensores y defensoras de derechos humanos y que no existe voluntad política para que garantizar la vida, porque su la labor que desempeñan amenaza los interés económicos y políticos de los grupos de poder a los que sirve y protege este gobierno.

Hacemos un llamado de unidad a todas las organizaciones sociales, comunidad internacional y a todo el pueblo hondureño para que el asesinato de esta luchadora incansable por el bienestar de la población no quede en la impunidad como es usual en este sistema de justicia corrupto.

Que la indignación y dolor que sentimos en este momento sirva como fuerza para unirnos, mostrar solidaridad al pueblo Lenca y que todos y todas continuemos con la lucha que Berta Cáceres mantuvo durante toda su vida y no olvidar sus palabras "juntemos y sigamos con esperanza defendiendo la sangre de la tierra y los espíritus."

Tegucigalpa, M.D.C, 3 de marzo del 2016 Colectivo Josefa Lastiri